

Regensburg neu gestalten



Demokratischer Aufbruch - in Regensburg? *Der Wille zu Mitbestimmung kommt von unten - und reicht bis ins Weltfinanzsystem!*



Nach einer kurzen Vorstellung von Attac, seiner Geschichte, Stärken, Grundsätze, Erfolge (z. B. der Tobin-Tax) und gegenwärtiger Projekte wollen wir mit Euch eine Kampagne weiterstricken, die beispielhaft globale Entwicklungen auf den Finanzmärkten (von Nahrungsmittelspekulation bis zur Frage nach enkeltauglichen Zukunftsinvestitionen) für die Bürger vor Ort sichtbar und gestaltbar machen könnte. Die „Bankwechselkampagne“ fordert auf, unsere Kröten wandern lassen - zu „guten“ Banken? Gibt es so etwas überhaupt? In Regensburg? Und was könnte das bringen?



Attac ist ein in über 50 Staaten präsenztes Netzwerk zur demokratischen Gestaltung der Globalisierung. Rund 90.000 Mitglieder setzten sich für eine scharfe Regulierung der Finanzmärkte ein, für eine gerechte Welthandelsordnung und eine Bekämpfung der Armut auf der Welt. Wir wollen eine enkeltaugliche Welt, in der Wachstum kein Selbstzweck ist und die Menschen in den Regionen diese selbst gestalten. Und was macht Attac Regensburg? Das haben Sie in der Hand!

Workshop

**LeiterIn: Helene Plank
Harald Klimenta**

**Beginn: 10:30 Uhr
Raum:**